

mal" de la improvisación... "El

Otro triunfo en puertas

Sumando dos y dos se obtiene cuatro. Y cuatro periodistas nada menos figuran responsablemente en un nuevo programa de Miramar que empieza el jueves a las diez. Se titula "Llamada al corazón" y lo dirige Reynaldo Tettamanti. El equipo de informadores lo forman aquellos cuatro, que son Julio Camarero, Manuel del Arco, Enrique Rubio y Marino Gómez Santos. El presentador será Federico Gallo. Por anticipado nos atreveríamos a decir muchas cosas, pero preferimos esperar. Ya habrá ocasión en seguida de sacar consecuencias a la vista de "Llamada al corazón"; la primera, lo que dijimos hace tiempo acerca del zapatero y los zapatos. Por fin estamos llegando a eso. ¡Ya era hora!

Hoja del Lunes

Madrid 13-IV-64.